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■快讯速览

物流园区项目建设
现场协调会召开

本报讯 9月 4日下午，经开区党
工委副书记、物流园区党委书记李雪
生组织召开园区项目建设现场协调
会，实地察看了故城遗址公园、九州
通、医药物流园、杨桥大街、花溪及花
溪街等市政设施和产业项目，对占地
范围内地面附属物清理、坟地迁移、建
筑垃圾和土方规范化清运、工地降尘
设施建设及工程建设推进等有关情况
进行督导检查，现场明确了各项任务
完成时限，要求各有关责任单位严格
按照“7个 100%”要求，进一步加大工
作力度，尽快推动建设、环保两大攻坚
任务取得突破。

区建投公司、物流园区建设环保
局、综合办公室，前程、九龙办事处及
九龙派出所主要负责人参会。
记者 王赛华 通讯员 周杰

经开区召开集贸市场治理工
作推进会
严防上有政策下有对策

本报讯 9月 1日上午，经开区召
开集贸市场治理工作推进会，经开区
党工委委员、纪工委书记武斌主持会
议，纪工委、市场管理处等相关负责人
参加会议。

会上，市场管理处负责人宣读了
市纪委对经开区集贸市场暗访情况的
通报,针对通报问题作了下一阶段工
作安排，要求各责任单位尽快将通报
问题整改完毕，尽快将整改情况形成
书面报告进行上报。

随后，武斌就通报问题的整改作
进一步要求：一是明确标准，严格落实
措施，严防出现上有政策下有对策等
欺骗组织现象；二是突出典型模范带
头作用，整体状况市场要保持好，以更
高要求、更严标准查摆问题；三是强调
主体责任制，对相关单位主要负责人
建立问责台账，每月累计并通报，促使
各相关单位党组织和党委书记切实负
起责任。
记者 李无双 通讯员 李振伟

上汽零部件产业园
加大建设力度

本报讯 9月 4日上午，区党工委
委员、管委会副主任马良带队到上汽
零部件产业园，对园区电力项目建设
工作进行调研。区建设环保局、建投
公司相关负责人陪同。

马良在听取项目负责人对工程进
度、各企业用电需求以及目前存在的
问题等情况汇报后，提出两点要求，一
是要提前规划，结合园区入驻企业的
实际用电负荷，科学设计，切实满足各
企业用电需求。二是要科学组织施
工，项目承建单位要严格按照相关要
求抢抓有利时机，在保证质量和安全
的前提下加快项目建设进度。
记者 卢尚卿 通讯员 安虹旭

本报讯 8月 31日下午，经开区召
开环境污染防治工作推进会，区党工委
副书记、物流园区党委书记李雪生，区
党工委委员、管委会副主任马良出席会
议，区党政办、纪工委、建设环保局、环
境攻坚办、社区局、执法局、商务局、房
管局、城镇办、工信局、经发局、社管办、
公安分局、郑州交警四大队、物流园区
建设环保局等相关负责人参加会议，滨

河国际新城指挥部、物流园区锦绣前程
公司、建投公司、东航公司、经开投发公
司、物流园区建投公司及 6个办事处主
要负责人参会。

李雪生首先带队实地察看了阳光天
地项目、亚伟市政工程、建业项目工地、
西杨、东杨动迁工地、颐园路市政道路工
程，并要求各项目工地必须加强防治措
施，已达标工地要科学规范开复工，切实
做好扬尘防治各项工作。

在随后召开的全区环境污染防治工
作推进会上，首先播放了近期督导时发
现存在问题的影像资料，区专家组结合
近期空气质量相关数据和防治措施，分
析存在的问题并提出科学建议，环境攻
坚办相关负责人通报了8月16日以来查
处的突出问题，并对近期环境攻坚工作
的进展情况进行详细汇报。

马良说，区样板工地已见成效，各相
关单位要加强配合，进一步完善，达到以
点带面的效果；要根据空气质量分析问
题，加强对检测站点周边环境、餐饮业、
渣土车的排查整改工作；要提高工地报
批、验收效率，达标工地要及时开工。

李雪生说，环境攻坚在全区已形成
浓厚氛围，总体形势向好，治理初显成
效，但还存在工作推进覆盖面太窄，离
省、市要求仍有差距的问题。针对当前
问题，李雪生强调：一是完善方案、充实
队伍，相关单位要以新思路、新方法、创
新出科学有效的工作方案，抽调人员要
尽快到位；二是专家组要对数据进行周
对比，结合改进措施展现效果对比，探索
全区环境污染防治工作新举措；三是要
科学布局，合理安装 808微型监测站，准
确反映空气质量指数，为下一步创新思
路、改进治理措施提供帮助；四是要明确
大气污染防治各项治理标准，按照标准
在各办事处设立示范点；五是实行“路长
制”，确保区内道路扬尘整治到位，研究
部分时段对部分路段实行交通管制方
案；六是加大巡查及责任追究力度，保持
高压状态不松懈；七是各级负责人要坚
持带队夜查，做到“下乡必查、开会必讲、
标准必达、责任必追”；八是加强信息上
报制度，形成浓厚的舆论氛围。
记者 李无双
通讯员 王兰涛 郭威 文/图

本报讯 9月1日，为加快推进郑州市
生态保遗工程，郑州市生态保遗工作现场
推进会在经开区召开。郑州市委常委、统
战部部长杨福平，副市长李喜安、史占勇，
市政府副秘书长王春晓，航空港区、郑东
新区、郑州市文物局、发改委、财政局、国
土局、规划局、园林局、林业局、旅游局、水
务局，金水区、管城区、二七区、中原区、惠
济区、上街区、经开区、高新区、新郑市、荥
阳市、登封市、中牟县、物流园区文物主管
部门主要负责人参加会议。

“生态保遗”是市委、市政府着眼于全
市生态建设和历史文化传承而提出的重
要举措。通过生态保遗工程，能以生态绿
化的方式让古遗址“活”起来，为城市延续
文脉，为生态建设添彩。

与会人员现场观摩了正在建设中的
经开区圃田故城遗址生态文化公园项
目。该项目依托始于春秋战国时期的圃
田故城遗址，建设一处面积 1300多亩的
生态文化公园，不仅保护了古城墙，增添
了生态绿地，而且把小儿辩日、纪昌学射
等历史人文故事设计成园内景观，未来将
成为市民休闲游览的好去处。

在随后召开的专题推进会上，市文物
局及各县市区介绍了全市首批生态保遗
项目总体及单个单位进展情况。

杨福平表示，生态保遗工程是一举多
得、有益民生的好事，各县（市）区要进一
步提升认识，高标准规划建设，充分展示
相关历史记载和民间传说，发挥教育熏陶

的作用；要在土地和资金方面舍得投入，
市县两级资金投入要按既定标准进行，不
得打折扣；规划做到快审快批，抢抓有利
时机，加快建设进度，使生态保遗工程尽
快形成亮点、变成景点。
记者 王赛华
通讯员 张亚楠 陈新雨 薛宁 文/图

郑州市生态保遗工作推进会在经开区召开

让遗址“活”成亮点

本报讯 9月 1日下午，经开区召开
“双迎攻坚”重点工作推进会，区党工委
委员、管委会副主任王义民出席会议，
区党政办、人事局、教文体局（旅游、文
广新、教育方面），社区局（文明办、爱卫
办、民政、园林、卫生方面），建设环保
局、行政执法局、政法委、政务服务中
心、商务局、房管局、交警四大队、市场
发展局经开管理处、食药分局、农经委、
公安分局主要负责人，“双迎攻坚”8个
指挥部副指挥长及 6个办事处主要负责

人参会。
会上，社区局相关负责人传达了当

天上午郑州市“双迎攻坚”重点工作会议
内容，明确了全区目前面临的痕迹化治
理、未成年人公益广告、学校无障碍设
施、迎检意识等重点工作。

王义民传达了省市领导关于文明城
市创建工作的讲话精神，并强调要把握
大局，认真学习领会省市领导讲话精神，
高度重视创建工作，以高标准、严细节、
重实效的作风抓落实。

王义民要求大家：一是要认真领会，
深入贯彻落实会议精神，各职能部门要
各负其责，发挥好各自作用；二是要解决
突出问题，在对标检查的基础上解决好
当前存在的脏、乱、堵问题；三要加大资
金投入，加大关系市民生活实际问题的
投入，进一步改善城市工作和生活环境，
提升群众的幸福感。
记者 卢尚卿 通讯员 贾倩倩

更多“双迎攻坚”报道见K07版

经开区召开环境污染防治工作推进会

“下乡必查 开会必讲 标准必达 责任必追”

经开区召开“双迎攻坚”重点工作推进会

高标准 严细节 重实效


